

CONVOI FUNÈBRE Les amis de la famille MAHIEU-WILPART ont l'honneur de vous annoncer le décès de Monsieur MAHIEU, veuf de Dame Marie-Thérèse WILPART, décédé à Roubaix, le 21 octobre 1874, dans sa soixante-cinquième année, dont on prie de considérer le présent avis comme en tenant lieu et d'assister au convoi et service solennels qui auront lieu le vendredi 23 octobre 1874, à huit heures et demie, en l'église Notre-Dame. L'assemblée à la maison mortuaire, rue du Fontenoy, 44.

CONVOI FUNÈBRE Les amis de la famille DELILLE qui, par oubli, n'auraient pas reçu de lettre de faire part du décès de M. SIMÉON DELILLE, boulangier à Croix, ont l'honneur de vous présenter le présent avis comme en tenant lieu et d'assister au convoi et service solennels qui auront lieu le vendredi 23 octobre 1874, à 10 heures, en l'église de Croix, sa paroisse. 7049

LETTRES MORTUAIRES ET D'OBIT — Imprimerie Alfred Reboux. — Avis gratuit dans les deux éditions du Journal de Roubaix.

Faits Divers

LA RESPONSABILITÉ DES PATRONS. — Le tribunal civil de Sens a rendu un arrêt, par lequel un patron quelconque est responsable de l'accident survenu à son ouvrier, lorsqu'il est établi que l'insuffisance du matériel mis à la disposition de cet ouvrier, et dont il devait faire usage, a été l'unique cause de cet accident.

Le patron qui nous occupe est la compagnie d'Orléans à Châlons, et l'ouvrier est, au lieu de M. Paupy, qui, en qualité d'employé de la dite compagnie, a trouvé la mort en transportant une pièce de vin sur des wagons, avec un poulain taillé en biseau, et dont les extrémités ne pouvaient s'engager sur chaque wagon que de quinze centimètres environ.

Le poids de la pièce de vin fit glisser le bout du poulain, de sorte que, manquant de point d'appui, il fut précipité dans le vide, entraînant avec lui la pièce de vin et M. Paupy, qui fut écrasé.

Ce malheureux employé laisse une femme et un enfant mineur, auxquels le tribunal civil de Sens a alloué, sur la caisse de la compagnie une rente viagère et annuelle de 800 fr., dont moitié pour la veuve et moitié pour l'enfant mineur, jusqu'à sa majorité.

La compagnie d'Orléans à Châlons a interjeté appel de cette sentence, et l'affaire est venue le 12 août dernier, devant la cour d'appel de Paris qui, sous la présidence de M. Descaudures, a non-seulement confirmé le jugement du tribunal de Sens, mais condamné en outre la compagnie à 500 fr. de dommages-intérêts envers la veuve, pour frais funéraires. De plus, le jugement spécifie que la rente viagère devra être continuée quand bien même la veuve se remarierait.

Le Sport annonce pour les réceptions d'automne une robe que l'on appellera la robe d'Uzès, du nom de la grande dame qui la patronne. Si nous ne nous trompons, Mme d'Uzès, est la petite-fille de la célèbre vouve Cluquet, au royal champagne.

« La robe d'Uzès se compose d'une soie souple, quelque peu granuleuse, à dessin écossais, semblable aux étoffes qui servent d'écharpe ou de cravates aux hommes; dans son ensemble, elle produit au premier abord un effet mordu. La tunique est un peu relevée sur un jupon de velours uni, qui s'assimile par sa nuance à la nuance dominante de la tunique. Le corsage, en velours, forme basque, très ajusté, orné de boutons forme gilet. Le costume est plat et adhérent au tablier; mais pour se faire une idée de cette robe, il faut la voir; elle tient de la robe princesse, si gracieuse et si souvent décriée, et du costume actuel. Il a deux principales distinctions: celle des réceptions et des visites châtelines, celle de la promenade en voiture découverte à la suite d'une chasse.

La comtesse Timacheff, femme du ministre de l'intérieur, à Saint-Petersbourg, vient d'adopter diverses toilettes dans le goût de celles que nous indiquons, et tout particulièrement une toilette de dîner et petite soirée qui gardera son nom. Cette robe est faite toute en cachemire gris clair de lune, drapée devant et formant jupe sans relevé, traîne unie derrière, bordée d'un effilé de même nuance, retombant sur un plissé de faille également gris. Cette application de cachemire en robe de soir est une des plus heureuses créations et des plus originales qui se soient faites depuis longtemps.

Une machine merveilleuse construite par un nègre. — D'après le *Patriote* de Franklin, dans le Kentucky, du 5 septembre, un vieux nègre, vivant à 3 milles de Franklin, est parvenu à inventer une voiture qui marcherait toute seule, une fois mise en mouvement, par ce principe de mécanique que le poids de gravitation est jeté en avant du centre de gravité, forçant ainsi la machine à courir. L'inventeur se proposait d'exposer sa voiture, à laquelle il donnait le nom de mouvement perpétuel, à la foire qui devait se tenir le 9 septembre, afin que son mérite pût être apprécié par des milliers de spectateurs.

Le 2 septembre, le vieux nègre montait sur sa machine, ajustait les bandes, appliquait la balance au-dessus du centre de motion, et imprimant une impulsion à la roue, il se dirigeait vers Franklin, pour se présenter au secrétaire de l'association et faire enregistrer sa machine pour l'exposition. A la distance d'un mille de la maison se trouva une bifurcation de route, et à ce point il fut victime d'un fatal accident. La machine marchait, sur un chemin doux et uni, à raison de 15 milles à l'heure. L'inventeur était assis fier sur son siège que devait l'aveugle Fulton quand il faisait le

tour de Redport sur la première ébauche de bateau à vapeur, quand le noyau de la roue vint à frapper avec violence contre un gros pilier de bois placé à l'embranchement des routes; le nègre fut, par suite de la secousse, jeté sur la barre et atteint par la roue, qui précipita sa course, et le malheureux conducteur, pris ainsi entre cet état de fer, fut tellement écrasé qu'il dut mourir sur le coup. L'enquête du coroner ne put établir s'il avait été tué par un choc soudain contre la barrière. La machine continua sa course le long de la route, puis se jeta dans les grès, et ne fut arrêtée que par la rencontre d'un arbre renversé qui déplaça la balance et la fit retomber au delà du centre de gravité. Les personnes qui emportaient le cadavre du nègre la trouvèrent au repos et admirèrent son ingénieuse construction. Elle devait être exposée à la foire, mais depuis la mort de l'inventeur il ne s'est pas présenté de conducteur pour la monter et la diriger. Les mécaniciens déclarent l'idée heureuse, mais peu applicable, car il est trop facile de perdre l'équilibre. Pourtant, sur un terrain uni, on pourrait en faire l'expérience. Le pauvre nègre ne jouira pas de son triomphe, comme tant d'autres inventeurs. Quelqu'autre viendra qui profitera de cette invention, et se fera un nom et une fortune.

— Les Mormons ne brillent point par la charité. En voici un exemple fourni par la *Tribune* de Salt-Lake du 10 septembre:

Dimanche dernier, la femme d'un employé à la ferme de l'église se présenta au bureau de Brigham pour recevoir les rations de vivres nécessaires à sa famille. Elle avait un bon du surveillant des travaux, pour des provisions équivalant au salaire d'une semaine. C'est une règle pour l'église de ne pas payer en monnaie les malheureux ilotes qui travaillent pour enrichir le prophète. Cette femme arrivait à l'office du gardien des provisions: un peu avant le coucher du soleil. Elle lui présente humblement sa requête, mais le gardien lui déclare que le magasin est fermé et qu'il faut revenir le lendemain. La pauvre femme expose qu'elle n'a pas un morceau de pain pour nourrir son mari et ses enfants, qu'elle a laissés à la maison mourant de faim. Cet argument ne toucha point le gardien, qui souriait devant le désespoir de cette femme comme les vampires doivent le faire devant leurs victimes. La malheureuse suppliait, gémissait; tout fut inutile; elle dut retourner les mains vides dans sa demeure désolée. Et pourtant son mari avait bravement travaillé toute la semaine pour ce modique salaire qui lui était refusé.

- Entre bons bourgeois!
- Et où avez-vous été en villégiature?
- A la mer.
- Heureux mortel!
- Oui, mais c'était d'un cher? plus de 20 francs par jour!
- Fichtre! Elle n'était pas si salée que ça de mon temps, la mer!
- Petites aménités de ménage:
- Une femme fort en colère et s'adressant à son conjoint lacha le mot:
- Tiens, Cyprien, veux-tu que je te dise ma pensée? Eh bien, tu n'es qu'un melon!
- Le mari avec le plus grand calme:
- Et dire que tu es faite d'une de mes côtes!

On lit dans la *Presse Médicale*:

« Les femmes affaiblies, les jeunes filles chlorotiques, les jeunes gens fatigués par la croissance, les ouvriers de manufactures exténués par de pénibles travaux, les vieillards veront leurs forces revenir sous l'influence du vin du docteur Cabanes (kina Cabanes) au Lactophosphate de chaux et de fer et au quinquina titré. Le produit qui fait la base de ce médicament fait partie immédiate de notre système osseux et sanguin; aussi on ne saurait employer un meilleur tonique que dans l'anémie la chlorose, les pertes blanches et séminales, l'appauvrissement du sang les faiblesses générales, débilité constitutionnelle chez les femmes enceintes, fatiguées par leur grossesse, dans les fièvres intermittentes rebelles et dans tous les cas où on a besoin d'avoir recours à de puissants toniques; toutes les sommités médicales le prescrivirent tous les jours avec succès.

Dépot dans toutes les pharmacies de France et de l'étranger. A Roubaix, pharmacie Couvreur. — Prix 4 francs.

P. S. — Il sera fait un rabais aux ouvriers de manufactures qui prendront une certaine quantité à la fois. 6954 (s.)

Progrès de l'Art Dentaire
Dents et Dentiers sans crochets ni ressorts et posés sans douleurs. **Edouard Verbrughe** DENTISTE, breveté de S. M. le Roi des Belges, 8, rue de l'Hospice, 8, ROUBAIX

4. Boulevard Poissonnière, 4
Nota. Ces dentiers ont l'avantage de ne pas remplir la bouche, ils ne nécessitent pas l'extraction des racines et viennent soutenir les dents chancelantes. — SUCCÈS GARANTI.

Nouvelles du soir
Dépêches Télégraphiques
(Service particulier du Journal de Roubaix).

ACCIDENTS DANS LE MIDI.
Montpellier, 21 octobre. — Le *Messenger du Midi* mentionne deux accidents arrivés sur les lignes du chemin de fer du midi.
Le 18, un train de marchandises a déraillé à Magalès (Hérault). Le chef de train, le garde frein et des hommes d'équipe ont été grièvement contusionnés.
Le 21, à neuf heures du matin, un train de voyageurs a rencontré un train de marchandises qui avait déraillé entre Espondeilhac et Magalès. Le mécanicien Lavergne a été tué en sautant de

la machine du train de marchandises. Le garde frein du train de voyageurs a été grièvement blessé. Une dizaine de voyageurs ont été légèrement contusionnés.

UNE NOUVELLE CONFIRMÉE.
San-Francisco, 21 octobre. — Des dépêches du consul américain à l'archipel des navigateurs confirment que le bâtiment de guerre allemand *Ancona* a levé une indemnité dans ces îles. Elles ajoutent que le terrain en litige a été saisi au profit des sujets allemands et que plusieurs maisons indigènes ont été incendiées. L'*Ancona* a ensuite quitté ces parages.

UNE TEMPÊTE.
Londres, 21 octobre, soir. — Une violente tempête a éclaté aujourd'hui à Londres, en Angleterre et en Ecosse, causant de grands dégâts aux maisons et aux lignes télégraphiques en différents endroits.
Le *steamer Chiesan*, allant de Glasgow à Scanghai, a fait naufrage sur la côte occidentale d'Ecosse, 11 matelots de l'équipage ont péri.

DERNIÈRE HEURE

Perpignan, 22 octobre, soir.
Après 16 heures de délibération, un arrêté du conseil de guerre condamne Sallette à vingt ans de travaux forcés; Pey, Manault, Balat et dix autres, sont condamnés à des peines variant de cinq ans de prison à cinq ans de travaux forcés; Krémer deux ans de prison. Trois accusés seulement sont acquittés.

COMMERCE
DEPÊCHES TELEGRAPHIQUES
Havre, 22 octobre.

(Dépêche de MM. Shlagdenhaufen et Co, présentés à Roubaix par M. Bulteau-Desbournets.)
Ventes 600 b. Marché calme et fer me, demande modérée, livrable sans affaires.

Liverpool, 22 octobre.
(Dépêche de MM. Shlagdenhaufen et Co, présentés à Roubaix par M. Bulteau-Desbournets.)
Ventes 12,000 b. Marché calme.

New-York, 22 octobre.
Coton 45, soit 1/8 plus bas.

ANVERS, 19 OCTOBRE. — Laines. — On a vendu aujourd'hui 144 b. laines en suint de La Plata.

Cotons. — On a coté ce matin un bloc de 500 b. Oomra, à 63 fr., dont la vente remonte à hier soir, mais nous étions au grand matin, et c'est à peine s'il se faisait quelques rares lots; on s'est un peu remis aux achats cette après midi, mais il s'en faut de beaucoup qu'il y ait quelque apparence d'activité. Les prix restent néanmoins bien agutens pour coton disponible. Il paraît seulement et avoir un peu plus de coton au marché, mais on ne lâche nullement la main.

Le livrable ne motiva toujours pas de demande, bien que l'on mette journellement quelques nouveaux lots à la vente. On ne fait rien non plus à terme; les cours restent comme hier.
Les ventes notées à quatre heures vont à 1,607 b.

HAVRE, 21 OCTOBRE. — Laines. — Les sortes de la Plata sont des plus fermes, et les détenteurs paraissent assez peu disposés à écouter aux cours actuels. On note aujourd'hui 12 b. M. Video, suint, de 150 à 252 fr. 50; 136 b. Afrique, suint, à 175 fr., et 26 b. B. Ayres, suint, de 195 à 220 fr.

BULLETIN FINANCIER
Bourse de Paris du 21 Octobre

Deux heures. — Les craintes d'une élévation de taux de l'escompte à la Banque d'Angleterre sont à peu près disparues. Notre 5 0/0, après avoir été très offert au début de la Bourse à 99 10, est monté brusquement à 99 37.
Sur le marché du comptant ce fonds d'Etat était même demandé à 99 40; cette fermeté sur ce marché était due aux achats faits pour le compte des receveurs, ils s'élevaient pour la journée à 88,000 fr. de rente 5 0/0.
Les valeurs, malgré la hausse de nos fonds d'Etat, sont restées dans les cours de la veille.

Le Foncier français est toujours à 845.
Le Mobilier varie entre 335 et 337.
Les Chemins français sont cotés: le Lyon 911, le Nord 1082, l'Est 229, et l'Orléans 853.

Les actions et délégations de Suez sont lourdes; on cote les premières 427, et les secondes 412.

Les actions transatlantiques ont baissé de 2 fr. à 235.
Les Autrichiens se maintiennent à 683.
Les Lombards sont plus fermes, à 318.

La Rente italienne était très offerte au début de la Bourse, à 66 05; le mouvement de hausse de nos fonds d'Etat lui a fait regagner le cours de 66 35.

La Banque ottomane est en reprise de 2 fr. sur les cours du début, à 668.
La Rente turque a fait 45 60 et 45 85.
Les Obligations des chemins de fer turc sont faibles à 127 50.

Le marché des obligations se ressent de la fermeté de nos Rentes, on cote les Midi 293; les Orléans, 297 50; les Charentes, 262, et les Franco-Algériennes 222.

Trois heures. — Le 3 0/0 reste à 62 05 et le 5 0/0 à 99 42.

EN VENTE CHEZ CH. DELAGRAVE
libraire-éditeur, 58, rue des Ecoles, Paris.
LA 27^e LIVRAISON DE L'ATLAS DE BRÛÉ
revu par M. E. Levasseur, membre de l'Institut
L'utilité d'un atlas universel est trop évidente pour être contestée. L'homme du

monde, grâce à la rapidité des communications, se trouve initié sans retard aux événements dont les contrées les plus reculées sont le théâtre, et l'Atlas est devenu l'indispensable complément du journal. L'Institut Géographique de Paris a voulu mettre à la portée de tous un ouvrage d'une haute valeur scientifique, d'une extrême précision, et d'une exécution parfaite, jaloux de remettre en honneur une étude dont la nécessité s'impose de jour en jour avec plus de rigueur. L'Atlas de Brûé, revu avec un soin scrupuleux par M. E. Levasseur, membre de l'Institut, professeur au Collège de France, vice-président de la Société de Géographie, est mis au courant des plus récentes découvertes de la science moderne, et en conformité avec les derniers événements de la politique contemporaine dans les cinq parties du monde.

Chaque des 67 premières livraisons contiendra une belle carte gravée sur acier et imprimée en taille-douce. Le titre, la préface, la table formeront la 68^e et dernière livraison.
Le prix de chaque livraison est fixé à 1 franc.

Journal de la jeunesse. — Sommaire de la 99^e livraison (24 octobre 1874). — Texte: Nous autres, par J. Girardin. — Des insectes utiles et nuisibles à propos de l'exposition, par H. de la Blanchère. — Le vieux chène de Mariambourg, par J. Levois. — Le café, par H. Norval. — La dette de Ben-Aïssa, par Marie Madchal. — Niort, par A. Saint Paul.

DESSINS par Emile Bayat A. de Neuville, Bertall, etc.
Bureaux à la librairie HACHETTE, boulevard Saint-Germain, n. 79, à Paris.

Lettres de faire part
POUR DÉCÈS ET OBITS

livrées en deux heures, avec avis gratuit dans le *Journal de Roubaix*. (grande et petite éditions.)
Imprimerie Alfred Reboux, rue Nain, 1 Roubaix.

SANTÉ A TOUS vendue sans médecine sans purges et sans frais, par la délicieuse farine de Santé de Du Barry de Londres, dite: **REVALESCIERE.**

Vingt-sept ans d'un invariable succès, en combattant les dyspepsies, mauxaises digestions, gastrites, gastralgies, glaires, vents, aigreurs, acidités, palpitations, pituites, nausées, renvois, vomissements, même en grossesse, constipation, diarrhée, dysenteries, coliques, phthisie, toux, asthme, étouffements, étourdissements, oppression, congestion, névrose, insomnies, mélancolie, diabète, faiblesse, épuisement, anémie, chlorose, tous désordres de la poitrine, gorge, haleine, voix, des bronches, vessie, foie, reins, intestins, membrane muqueuse, cerveau et sang. — 79,000 cures, y compris celles de Madame la Duchesse de Castellan, le Duc de Pluskow, Madame la marquise de Bréhan, Lord Stuart de Decies pair d'Angleterre, etc., etc.

Cure n. 65,311
Vervant, le 28 mars 1866.
Monsieur, — Dieu soit béni! votre Revaléschiere m'a sauvé la vie. Mon tempérament, naturellement faible, était ruiné par suite d'une horrible dyspepsie de huit ans, traitée sans résultat favorable par les médecins, qui déclaraient que je n'avais plus que quelques mois à vivre, quand l'éminente vertu de votre Revaléschiere m'a rendu la santé.
A. BRUNELIERE, curé.

Cure n. 78,364
M. et Mme Léger, de Maladies de foie, diarrhée, tumeur et vomissements.

Cure n. 68,471.
M. l'abbé Pierre Castelli, d'épuisement complet, à l'âge de quatre-vingt-cinq ans; la Revaléschiere l'a rejuveni. « Je prie, je confesse, je visite les malades, je fais des voyages assez longs à pied, et je me sens l'esprit lucide et la mémoire fraîche. »

Plus nourrissante que la viande, elle économise encore 50 fois son prix en médecine. En boîtes: 1/4 kil., 2 fr. 25; 1/2 kil., 4 fr.; 1 kil., 7 fr.; 12 kil., 60 fr. — Les Biscuits de Revaléschiere se mangent en tout temps, soit à sec ou trempés dans de l'eau, du lait, café, chocolat, thé, vin, etc. Ils rafraichissent la bouche et l'estomac, enlèvent les nausées et vomissements, même en grossesse; en mer, ainsi que toute irritation et la odeur fétideuse en se levant, ou après certains plats compromettants: oignons, ail, etc., ou boissons alcooliques, même après le tabac. Améliorant le sommeil, l'appétit et la digestion, ils nourrissent, en même temps, mieux que la viande, donnent un sang pur et des chairs fermes et fortifient les personnes les plus affaiblies. En boîtes, de 4, 7 et 60 francs.

— La Revaléschiere chocolatée rend appétit, digestion, sommeil, énergie et chairs fermes aux personnes et aux enfants les plus faibles, et nourrit dix fois plus que la viande et que le chocolat ordinaire, sans chauffer. En boîtes de 12 tasses, 2 fr. 25 c.; de 24 tasses, 4 fr.; de 48 tasses, 7 fr.; de 576 tasses, 60 fr.; ou environ 10 c. la tasse. — Envoi contre bon de poste, les boîtes de 32 et 60 fr. franco. — Dépôt à Roubaix chez MM. Colle, pharmacien, Morelle-Bourgeois; Léon DANJOU, pharmacien, rue de l'Hôtel-de-Ville, à Tourcoing, et chez les pharmaciens et épiciers. — Du BARRY et Co, 26, Place Vendôme, à Paris.

Eviter les contrefaçons
CHOCOLAT
MENIER
Exiger le véritable nom

Le JOURNAL DE ROUBAIX
est désigné pour l'insertion des
AVIS DE VENTES JUDICIAIRES
FORMATIONS DE SOCIÉTÉS et
autres PUBLICATIONS LEGALES
ET JUDICIAIRES.

IMMOBILIERES à vendre ou à louer

A louer pour le 1^{er} avril 1875
une maison située rue du Grand-Chemin 6, à usage de fabricant, négociant et marchand de matières, ayant grand port, lanternes souvrant toute la cour. S'adresser même rue, 86. 6845

A louer, pour entrer en
jouissance le 1^{er} octobre, une maison, sise à Roubaix, rue de Lannoy, 110, actuellement à usage de commerce de nouveautés, avec belles caves, cour et jardin. S'adresser rue de Lannoy, 106. 6614

Maison à louer, à usage de
magasin, Grande-Rue, 79. S'adresser même rue, 75. 6665

A louer une jolie habitation
de campagne sur la route de Roubaix à Lille. S'adresser à M. Salembier, vis-à-vis la Belle-Vue, à Mons-en-Bareuil.

A louer une grande maison
avec porte cochère, magasins, située rue du Fresnoy, derrière la gare. S'adresser rue Fosse-aux-Chênes, n. 45. 6597

OBJETS à vendre

A vendre les outils d'un
monteur et réparateur d'articles de fumeneurs, un grand nombre de cercles, vis, viroles, manches albatros, bruyères, bouts d'ambre et quelques belles pipes d'ébène des vieux gisements d'Asie-Mineure. S'adresser à M. Madelain, rue du Moulin, 30, à Roubaix. 7048

A vendre: une machine à vapeur
verticale, de dix à douze chevaux, presque neuve;
Une machine à vapeur verticale de cinq à six chevaux presque neuve, avec générateur; prix: 1,500 francs;

Une grande quantité de transmissions et poulies, engrenages et chaînes concentriques nécessaires.
Une machine verticale de 20 à 25 chevaux. — S'adresser pour les conditions à M. Denutte, rue de l'Alma, 227. 6344

Demandes et Offres d'Emplois

AVIS DE LA DIRECTION DU JOURNAL.
— Toute réponse envoyée au bureau du journal doit porter sur l'enveloppe soit les initiales indiquées dans l'annonce qu'elle concerne, soit le numéro de cette annonce. Ces sortes de lettres sont remises, sans être ouvertes, aux personnes intéressées.

Un comptable désire un emploi ou quelques heures d'écriture par jour. — S'adresser au bureau du journal sous les initiales J. Y. 7003

Voyageur-Tissus. — Un homme marié, connaissant les voyages, demande un emploi. — Réponse au bureau du journal sous la lettre X. 7055

On demande un employé
de magasin, connaissant parfaitement la place et pouvant faire le voyage de Paris. — Prendre l'adresse au bureau du journal. 7069

Un jeune homme, pouvant disposer de quelques heures par jour, demande à les utiliser. Il peut tenir une petite comptabilité ou faire des traductions d'anglais, d'italien, d'espagnol et d'allemand.
S'adresser au bureau du journal.

Une demoiselle désire se placer **Femme de Chambre** à Roubaix ou dans les environs. — S'adresser Grande-Rue, 105. 7033

On demande une couturière sachant bien travailler. — S'adresser rue de Lannoy, 93.

Couturière. — Une personne sachant très-bien faire les Robes, demande des journées dans de bonnes maisons. — S'adresser chez le charpentier d'Italie, maison Vanherpe. 7037

Un ménage sans enfants, désire trouver une place de concierge. L'homme et la femme sont âgés d'une quarantaine d'années. — S'adresser au bureau du journal. 7047

Avis Divers

FONDS A PLACER
sur Hypothèques
S'adresser en l'étude de M. DU-CHANGE, notaire. 7031

Etude de M. Aimé VAHÉ, notaire à Roubaix, rue Neuve, n. 51, successeur de M. Cottigny.

FONDS A PLACER
Sur bonnes hypothèques

Occasion Exceptionnelle
A céder, pour se retirer d'affaires, la meilleure **MARCHELIERE** de Roubaix, à des conditions très-avantageuses. — S'adresser Place de l'Abattoir, 16. 6509